



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Crea tu mejor historia
EMPRENDEMOS JUNTOS

MATERIA:

Estado y políticas sociales

DOCENTE:

Lic. Ramiro Roblero Morales

ACTIVIDAD:

Ensayo: actores sociales

PRESENTA:

Oralia Gómez Ordoñez

LICENCIATURA EN TRABAJO SOCIAL Y GESTION COMUNITARIA

Cuatrimestre

4" B "

FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS: A 17 DE julio DEL 2020

INTRODUCCION

En este ensayo hablaremos del tema actores sociales el cual nos da a entender la gran importancia que tiene, actores sociales es un sujeto colectivo estructurado a partir de una conciencia de identidad propia portador de valores, poseedor de un cierto número de recursos que le permiten actuar en el seno de una sociedad como vistas a defender los intereses de cada miembro que lo compone y/o de los individuos que representa. Para que nosotros como alumnos podamos conocer sobre el tema y sepamos las definiciones y sobre como interactuar entre personas en la vida cotidiana, conocer las funciones y en sí que son los actores sociales en nuestra sociedad también que cada alumno conozca que cada día que vivimos estamos interactuando intencionalmente en el entorno que nos rodea y que empecemos a conocer si cada uno de nosotros representamos el papel de actor social porque somos parte de una sociedad. Hay que identificar a los actores sociales y conocer sus intereses que los unen de acuerdo al núcleo social relacionado con el propósito que tenga en común para su comunidad. El concepto de un actor social es tan valioso y sustancial a todo proceso de desarrollo que se puede otorgar a ciertos organismos estatales “el éxito está detrás del trabajo y el sacrificio, y luego está el talento” Antonio barreras.

DESARROLLO

“estamos hechos del mismo material que los sueños “William Shakespeare en la tempestad. Los actores sociales son los grupos de personas con un fin de darse de alta, sirven como interlocutores, son organizaciones sociales. El cual tiene como objetivo describir la política social, actor de la política implica hacer referencia a fuerzas sociales con una iniciativa de organizar entornos institucionales y capacidades que sean estratégicas y busca legitimar en el ámbito de prácticas ya sea económica política social y cultural. También nos habla sobre la actuación macro coadyuva a insertarse en problemáticas, cuestiones globales estructurales o a largo plazo mientras que las actuaciones específicas se dirigen a resolver problemas que son determinadas y concretas o emergentes de largo plazo. La profesión tradicionalmente ha llamado el agente institucional va incluido tanto lo gubernamental como no gubernamental ha encontrado en los últimos actores sociales que dada la coyuntura sociopolítica que se atraviesa el país ha recobrado el reconocimiento y su gran importancia para que se convierta en dinamizadores de los procesos de cambio que se requiere en la sociedad. Actores sociales son considerados como sujetos de su propio desarrollo son importantes en una construcción de su sociedad por eso es muy interesante detenerse en el tema para lograr comprender su papel en los procesos comunitarios ellos permiten la toma de conciencia. Los actores sociales están inmersos en un contexto de la sociedad a la que pertenecen también hace referencia a un resultado de múltiples internacionales entre individuos y grupos. Dentro de ello también están algunas características muy importantes el cual son fuerzas sociales e institucionales, tienen la posibilidad de hacerse presentes en su contexto, promueve tender puentes de comunicación

con actores de otros entornos, tiene una gran posibilidad de acuerdo a su fuerza organizativa y a sus demandas en la agenda política. Un actor se define por sus las metas que se ha propuesto alcanzar con sus grandes capacidades de modificar la realidad, logra identificar, comprender y alcanzar sus intereses. Por ejemplo los partidos políticos de México son los institutos de participación política que sirven como medio para que los ciudadanos formen parte de la estructura de poder público en los cargos de elección popular. El punto de vista de (LAURELL 1996) nos dice que las relaciones y gestiones entre estado-mercado-sociedad civil-familia –comunidad-actores internacionales conforman distintos grados y niveles definir modelos e ideas políticas sociales. Así mismo es importante mencionar que los actores de la política social tiene una naturaleza institucional y cuenta con perfiles socio-jurídicos distintos pero a la vez tiene grandes funciones o roles diferentes conforme sus finalidades y objetivos estratégicos. Ejemplo actores ubicados como de las iniciativas socio civiles independientemente de su naturaleza institucional podrá tener planteamientos propósitos finalidades métodos y procedimientos diferentes incluso contrapuestos. También están el actor macro social que define lineamientos sociales hacia lo micro social y de esa manera siempre tiene un impacto en las esferas estatales privadas y de naturaleza social de las diferentes sociedades nacionales.

CONCLUSION

De esta manera concluyo con el tema de actores sociales el cual ya fue mencionado la gran importancia que tiene, nos a entender que el concepto del actor social en la política, tiene la capacidad de acuerdo a su fuerza social, para lograr el cumplimiento de sus demandas que implica hacer referencia a fuerzas sociales, los actores sociales se integran con diversos elementos, al igual tiene características específicas los cuales tiene diferentes conceptos es un actor que logra identificar, comprender y alcanzar sus intereses.

REFERENCIA BIBLIOGRAFICA

México problemas sociales políticos y económicos Macario schettino Yáñez Prentice hall/Pearson 2009.

Problemas sociales económicos y políticos de México marta duran de huerta Patiño editorial Santillana 2006.

Política y educación en México temas emergentes en el nivel Jorge Guillermo cano tignano, ediciones pomares 2006.